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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Разработка и оценка эффективности инвестиционного проекта создания нового предприятия сферы услуг».
Актуальность выбранной темы заключается в том, что данными услугами в последнее время пользуются многие люди, независимо от их навыков, рода занятий, возраста и увлечений.
Объектом исследования является новое предприятие в сфере услуг.
Предметом исследования является оценка эффективности инвестиционного проекта на примере открытия фотостудии.
Целью данной работы является разработка и оценка эффективности нового инвестиционного проекта в сфере услуг, с учётом факторов риска в г. Сургуте. Задачи которые решались в процессе работы:
В процессе достижения цели данной работы были изучены понятие и виды инвестиционных проектов, показатели оценки эффективности инвестиционных проектов. Проведён анализ рынка, определены потенциальные потребители и основные конкуренты. Определён спрос на данный вид услуги. Разработан план маркетинга, составлен организационный и производственный план. Определено место расположение данного предприятия. Выполнен анализ предполагаемой выручки и затрат, проведён расчёт показателей эффективности инвестиционного проекта с учётом рисков.
В результате проведённой работы была доказана целесообразность и эффективность инвестиционного проекта.
        

        
          The theme of the final qualification work: "Development and evaluation of the effectiveness of the investment project to create a new enterprise services sector."
The relevance of the chosen topic lies in the fact that many people have recently been using these services, regardless of their skills, occupation, age and hobbies.
The object of research is a new enterprise in the service sector.
The subject of the study is the evaluation of the effectiveness of an investment project using the example of opening a photo studio.
The aim of this work is to develop and evaluate the effectiveness of a new investment project in the service sector, taking into account risk factors in Surgut.
In the process of achieving the goal of this work, the concept and types of investment projects, indicators for assessing the effectiveness of investment projects were studied. The market analysis is carried out, potential consumers and main competitors are identified. The demand for this type of service is determined. A marketing plan has been developed, an organizational and production plan has been drawn up. The location of this enterprise has been determined. The analysis of the estimated revenue and costs, the calculation of the performance indicators of the investment project taking into account risks.
As a result of the work carried out, the feasibility and effectiveness of the investment project was proved.
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